



# Activan 8.ª contingencia... y de nuevo doble no circula

**ALTOS** niveles de ozono en Tlalnepantla e Iztapalapa; con esta Fase 1, la ZMVM llega a cifra prevista por Conagua hasta junio.

**HOY NO CIRCULA  
0 Y 00**

**7 Y 8**  
Holograma 1  
0, 2, 4, 6, 7 y 8  
Holograma 2  
Todos

**INCENDIOS** forestales arrasan área equivalente a 16 veces la CDMX; en 5 años consumen 2.4 millones de ha. **págs. 11 y 16**

Pega ozono a los *chilangos*

# En la CDMX activan la 8.ª contingencia

**ESTACIÓN DE** Tlalnepantla a registra altos niveles de contaminantes; la Conagua previó en febrero entre tres y ocho medidas de este tipo para esta temporada

Por **Jonathan Castro**  
jonathan.castro@razon.com.mx

**LA COMISIÓN** Ambiental de la Megalópolis (CAME) activó la octava Fase 1 de la contingencia ambiental en la Ciudad de México; es decir, el número máximo que previó la Comisión Nacional del Agua (Conagua) para la temporada de ozono, la cual aún no termina.

Metropolitana del Valle de México, los cuales fueron detectados en la estación de monitoreo de Tlalnepantla. Más temprano, la estación UAM Iztapalapa registró altas concentraciones del mismo contaminante.

En febrero pasado la Conagua estimó que durante la temporada de ozono 2024, que abarca ese mes y junio, habría entre tres y ocho contingencias.

A más de un mes de que termine esta temporada de ozono, el Valle de



Foto: Eduardo Cabrera/La Razón

**6**

**Millones** 368 mil vehículos había en 2022 en la CDMX

**LA CDMX** con contaminación y una alta afluencia de autos, ayer.

México ya registró su octava medida para reducir la contaminación. Al iniciar el año, las autoridades implementaron la primera Fase 1 por ozono.

La segunda contingencia sucedió en febrero, la tercera y cuarta ocurrieron en marzo, la quinta en abril, la sexta, séptima y ahora la octava, en mayo.

“Los modelos meteorológicos pronostican la persistencia del sistema de alta presión en el centro del país, asociado con una masa de aire con bajo contenido de humedad, radiación solar, estabilidad atmosférica moderada a fuerte y viento débil, condiciones que favorecerán la formación de ozono”, agregó.

A esto se suma el alto número de vehículos que circulan en el Valle de México, pues, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía, en 2022 el Estado de México y la Ciudad de México ocupaban los lugares uno y dos a nivel nacional con 9.4 millones y 6.3 millones de unidades.

Para este martes, entre las 05:00 y las 22:00 horas, los vehículos particulares con holograma 2, así como los 1, cuyo dígito sea 0, 2, 4, 6, 7, y 8 no circularán.

A esta medida se suman los automóviles con holograma de verificación 00 y 0, engomado rosa, terminación de placa 7 y 8.